

## La SQ appréhende trois individus pour une série de vols par effraction

Écrit par L'actualité

Jeudi, 16 Octobre 2014 17:07 -

---

SEPT-ILES, Qc – La Sûreté du Québec a résolu pas moins de dix dossiers de vol par effraction et possiblement une vingtaine d'autres à Sept-Îles en procédant à l'arrestation de trois individus qui doivent comparaître au tribunal ce jeudi sous une kyrielle d'accusations.

Donovan Régis Grégoire, 22 ans, Denis Junior Pinette 19 ans et un troisième suspect mineur âgé de 17 ans, tous connus des milieux policiers, feront face à des accusations, selon le cas, de vol, d'introduction par effraction, recel, vol de véhicule, conduite dangereuse et de délit de fuite, notamment.

Les policiers les ont reliés à une dizaine d'introductions par effraction commises entre les mois de juin et d'octobre dans le secteur Moisië, situé à un peu plus 10 km à l'est du coeur de Sept-Îles. Mais l'enquête les concernant porte sur une trentaine de dossiers en tout.

Les trois suspects entraient dans les maisons pour y voler des appareils électroniques, de la nourriture, de l'alcool et se livraient au passage à du vandalisme dans les résidences.

Cet article [La SQ appréhende trois individus pour une série de vols par effraction](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

**Consultez la source sur Lactualite.com:** [La SQ appréhende trois individus pour une série de vols par effraction](#)